

TINGKATKAN KUALITAS PRODUKSI BENIH, OMBUDSMAN RI DISKUSI BERSAMA PT SANG HYANG SERI

Rabu, 28 Agustus 2024 - Hasti Aulia Nida

JAKARTA - Dalam rangka pencegahan maladministrasi dan peningkatan kualitas pelayanan publik bidang produksi benih, Anggota Ombudsman RI Yeka Hendra Fatika melakukan diskusi bersama Direktur Utama PT Sang Hyang Seri Adhi Cahyono Nugroho dan jajarannya, pada Rabu (28/8/2024) di Kantor Pusat PT Sang Hyang Seri.

"Kebijakan di Sektor Perbenihan Nasional dari hulu ke hilir merupakan bagian dari rangkaian kegiatan pelayanan publik yang masuk dalam tiga ruang lingkup pelayanan publik (Barang, Jasa dan Administratif), sehingga terhadap penyelenggaraannya perlu dipastikan tidak terjadi maladministrasi," terang Yeka.

Yeka mengatakan bahwa Fungsi Ombudsman RI adalah memberikan dukungan untuk menyeimbangkan keadaan sehingga masyarakat, pelaku usaha, dan pemerintah dapat memiliki keadaan yang setara.

"Pemerintahan ini perlu ada industri benih yang kuat guna peningkatan kualitas hasil pertanian. Selanjutnya, perlu ada koordinasi dan diskusi terkait permasalahan dan solusi perbaikan dalam proses pelayanan produksi benih," ucap Yeka.

Menanggapi yang disampaikan, Direktur Utama PT Sang Hyang Seri Adhi Cahyono Nugroho mengucapkan terima kasih kepada Ombudsman RI. "Dengan kemampuan tugas dan fungsi Ombudsman RI, ini merupakan way out untuk masyarakat dan pelaku usaha, ini harus didukung bersama-sama," ucap Adhi.

Menambahkan, PT Sang Hyang Seri merupakan bagian dari ID FOOD yang bergerak di bidang pertanian, khususnya penyediaan benih dan pengolahan hasil pertanian. Dalam perjalanannya, PT Sang Hyang Seri mengalami beberapa permasalahan eksternal dan Internal sehingga terjadi kendala dalam memberikan pelayanan publik.

"Banyak yang harus kita koreksi pada permasalahan internal dan eksternal terutama peningkatan kualitas benih yang lebih baik dari sebelumnya. Sehingga, kami nantinya akan mengusulkan beberapa solusi yang selanjutnya kami koordinasikan dengan Ombudsman RI," tutup Adhi. (HA)